



Trachtler-Gratulation für Hans Sattlberger

Beitrag

Ehrenvorstand Hans Sattlberger vom Trachtenverein Hochries-Samerberg konnte diesen Tage seinen 75. Geburtstag feiern. Dies nahmen Vorständin Ramona Sattlberger und Michael Sattlberger als Leiter der Samergruppe innerhalb des Vereins zum Anlass, mit einem Gutscheingeschenk aufzuwarten.

Der Jubilar machte sich in vielfacher Weise um die Brauchtumpflege auf dem Samerberg verdient und wurde hierfür bereits von der Gemeinde Samerberg mit der Bürgermedaille ausgezeichnet. Hans Sattlberger war fast ununterbrochen von 1978 bis 2008 Zweiter und Erster Vorstand des Vereins, er war Mitbegründer der Goaßlschnalzer 1975, der Historischen Samer 1988, des Almsingens mit Konrad Bauer (Harbichler) und der Samer Sänger. Seine besondere Handschrift trugen die von ihm initiierten Freilichtspiele in den Jahren 2000, 2004 und 2014. Darüber hinaus stellte er sich lange Zeit als Vereinsmusikant für den Trachtennachwuchs zur Verfügung. Engagiert beteiligte er sich in diesem Jahr auch beim Vorbereiten und Aufstellen des Grainbacher Maibaumes für die Bayerische Vertretung in Brüssel.

Fotos: Hötzelsperger – Gratulation für Hans Sattlberger zu dessen 75. Geburtstag von links Bruder und Samer-Vorstand Michael Sattlberger, Hans Sattlberger und Vorständin Ramona Sattlberger.



**Jubiläumskonzert
1100 Jahre Prutting**

**BLASORCHESTER
DER MÜNCHNER
PHILHARMONIKER**

*Unter der Leitung von Albert Osterhammer
Moderation Traudi Siferlinger*

**Am Samstag,
den 27.07.2024
Einlass ab
17:30 Uhr**



Karten: www.prutting.de/kartenverkauf

Kategorie

1. Brauchtum

Schlagworte

1. Bayern
2. Grainbach
3. München-Oberbayern
4. Rosenheim
5. Samerberg